



E-BULLETIN

EDISI : OKTOBER 2022

DIAMOND News

TENTANG
HIV-AIDS



**Sariawan ?
Ada Tea Tree Oil Toothpaste !**



**KEKUATAN
DARI PERUBAHAN**

CHANGE



www.diamondinterest.co.id

SCAN ME



DIAMOND News

E-BULLETIN

EDISI : OKTOBER 2022



USIA

Oleh : PAULUS PRAWIRA (Managing Director)

Bill Gates mendirikan Microsoft di usia 21,
Mark Zuckerberg mendirikan Facebook di Usia 22,
Jack Ma mendirikan Alibaba di usia 35,
demikian halnya Jeff Bezos mendirikan Amazon di
usia 35

Sementara

Ray Kroc memulai Mc.Donalds di usia 52,
John Pemberton menemukan Coca Cola diusia 55
dan Harland Sanders dengan KFC-nya di usia 65.

Fakta yang terjadi kemudian: Semua perusahaan
tersebut di atas, sekarang ini adalah perusahaan
raksasa dan super power di Dunia.

Usia hanyalah angka. Jangan
jadikan usia sebagai alasan
bahwa Kita tidak mampu, entah
karena terlalu muda, atau terlalu
tua. Karena kemudian psikologi
Kita akan mulai menciptakan
batasan, untuk mencapai goal,
mimpi dan cita cita, di hidup Kita
yang hanya 1 kali ini.

Gunakan waktu sebaik mungkin,
karena waktu tidak pernah akan
kembali.

– PGP –

KOLONEL HARLAND SANDERS PENDIRI
KFC (KENTUCKY FRIED CHICKEN)



JANGAN KALAH SAMA ORANG TUA INI
MULAI USAHA UMUR 65TH, GAGAL
DAN DITOLAK 1009 KALI.
TETAP PANTANG MENYERAH.
AKHIRNYA SUKSES LUAR BIASA

KEKUATAN DARI PERUBAHAN

Oleh : LUAT LONG (Support & Training Manager)



Ketika Anda mengubah cara pikir Anda, Anda mengubah apa yang Anda yakini.
Ketika Anda mengubah apa yang Anda yakini, Anda mengubah apa yang Anda harapkan.
Ketika Anda mengubah apa yang Anda harapkan, Anda mengubah sikap Anda.
Ketika Anda mengubah sikap Anda, Anda mengubah tingkah laku Anda.
Ketika Anda mengubah tingkah laku Anda, Anda mengubah kinerja Anda.
Ketika Anda mengubah kinerja Anda, Anda mengubah jalan hidup Anda.
Ketika Anda mengubah jalan hidup Anda, Anda mengubah hidup Anda.

Perubahan adalah kunci mengalami kemajuan. Namun, perubahan juga menuntut kita aktif. Hidup baru bisa berubah ketika kita mau mengubah, mulai dari cara pikir kita. Pola pikir manusia itu unik dan jauh lebih kuat daripada apa yang kita sadari. Steve Maraboli, seorang pengarang dan motivator, mengatakan bahwa *saat kita mulai mengubah pola pikir kita, semua hal di luar itu akan ikut berubah*. Apa yang dikatakan Steve Maraboli sejalan dengan yang juga dinyatakan Carol Dweck, seorang psikolog dari Stanford. Carol ikut menambahkan bahwa *pola pikir berperan penting dalam menentukan pencapaian kita*.

Dari dua pernyataan tersebut, sebenarnya kita sudah bisa melihat bagaimana pola pikir mempengaruhi cara kita memandang dunia dan merespons hal-hal yang terjadi pada diri kita. Untuk itu, jika ingin sukses, mulailah berpikir positif dan membangun pola pikir orang sukses.

Sejujurnya, langkah pertama ini yang sering kali berat bagi kebanyakan orang. Tidak mudah mengubah cara berpikir kita. Bukankah kita sering bertengkar demi mempertahankan cara pikir kita? Namun, kita harus sadar, mengapa orang bisa berhasil, sementara yang lain mengalami kegagalan? Mengapa Industri Network Marketing yang satu bertahan padahal yang lain gonjang ganjing bahkan gulung tikar? Mengapa pelaku usaha Network Marketing yang satu bisa sukses, sementara pelaku usaha Network Marketing yang lain mundur tanpa berita (*muntaber*)? Kuncinya adalah melakukan perubahan, bukan perubahan yang biasa-biasa namun *perubahan yang extraordinary*.

Jika memang kunci sukses itu adalah melakukan perubahan, mengapa banyak pelaku usaha Network Marketing tidak melakukannya? Karena perubahan itu sendiri menyakitkan. Sangat menyakitkan malah! Karena itu tiap kali dikeluarkan kebijakan baru, strategi dan taktik baru, orang ramai-ramai menentang! Bahkan, mereka tidak peduli walaupun kebijakan baru itu sebenarnya membawa kebaikan bagi mereka. Mereka lebih memilih gagal dan hanyut dalam zona nyamannya, daripada merasakan sakitnya perubahan. Zona nyaman memang kadang melenakan. Berada dalam kondisi yang stabil tanpa adanya tantangan kadang juga jauh lebih menenangkan, namun berhati-hatilah dengan pikiran yang mendorong kita untuk tetap tinggal dalam kondisi nyaman itu. Kita akan pasif & tidak bertumbuh menjadi pribadi yang lebih hebat lagi.

Jika saat ini kita terjebak dalam zona nyaman, jangan diam saja. Cobalah untuk melakukan hal-hal baru yang lebih menantang. Pelajari kemampuan yang sebelumnya tak kita lakukan, bahkan kita bisa pula mencari ide-ide baru untuk mengasah kreativitas dan inovasi di dalam diri kita. Dengan cara ini, kita bisa mendorong diri kita sendiri untuk bergerak dan meraih kesuksesan berikutnya. Terus bertumbuh dan menjadi lebih baik setiap hari merupakan esensi hidup yang sebenarnya. Perubahan itu kadang memang berat bahkan menyakitkan, apalagi perubahan menuju kearah yang lebih baik. Akan tetapi ingatlah bahwa perubahan yang tekun dan konsisten dilakukan akan membawa kebaikan pada akhirnya. Perubahan yang kita lakukan mungkin akan menyakitkan, melelahkan, dan membuat kita merasa tidak nyaman, tapi yakinlah bahwa itulah kunci yang membuat kita bisa bertahan dan meraih sukses di Industri ini. Selamat berubah & Sampai jumpa dipanggung sukses **DIAMOND INTEREST/DI4LIFE**. (Luat Long)

TENTANG HIV - AIDS

Oleh : dr. ZEN DJAJA (Konsultan Medis)



Apa itu HIV ?

HIV (Human Immunodeficiency Virus) adalah **virus** yang menyerang sel-sel (*sistem Imune tubuh*) yang membantu tubuh melawan infeksi, **membuat seseorang lebih rentan terhadap infeksi dan penyakit lain**. Ini menyebar melalui **kontak dengan cairan tubuh** tertentu dari orang dengan HIV, paling sering selama **hubungan seks tanpa kondom (seks tanpa kondom atau obat HIV untuk mencegah atau mengobati HIV)**, atau melalui berbagi **peralatan obat suntik, (peralatan medis praktis yang terpapar HIV/kurang higienitasnya)**.

Jika tidak diobati, HIV dapat menyebabkan **penyakit AIDS** (Acquired Immuno-Deficiency Syndrome).

Tubuh manusia tidak dapat menyingkirkan HIV dan tidak ada obat HIV yang efektif. Jadi, sekali anda memiliki HIV, Anda memilikinya seumur hidup. (Jadi : **Tubuh yang telah terpapar HIV, TIDAK BISA dihilangkan/MENETAP dan TIDAK ADA OBATnya**).

Untungnya (Berita baiknya), sudah ada pengobatan anti HIV yang relative efektif (disebut : **terapi Anti-Retroviral Terapi** atau **ART**). Namun (jika diminum sesuai resep), obat anti-HIV ini **HANYA DAPAT MENGURANGI JUMLAH HIV DALAM DARAH** (yang disebut **viral load**) ke **tingkat yang sangat rendah**. Ini disebut **Penekanan Virus**.

Jika viral load seseorang sangat rendah sehingga laboratorium standar tidak dapat mendeteksinya, maka ini disebut dengan "**viral load tidak terdeteksi**".

Penderita dengan HIV yang menerima ART, yaitu minum obat anti-HIV sesuai resep dan dapat

- ✓ Darah
- ✓ Air mani

Jadi penularan terjadi, ketika HIV dalam salah satu cairan tsb. di atas masuk ke dalam aliran darah orang sehat (**HIV-negatif**) melalui selaput lendir (seperti di rektum, vagina, mulut, atau ujung penis), melalui luka kecil terbuka (**mikro lesi**) atau luka, atau melalui injeksi langsung (**dari jarum suntik**).

Bagaimana HIV dapat menyebar dari orang satu ke orang yang lain ?

HIV hanya dapat menyebar melalui aktivitas tertentu. Di Amerika Serikat, cara yang paling umum adalah:

(1) Melalui hubungan seks :

Melakukan hubungan seks vaginal atau anal dengan penderita HIV tanpa menggunakan kondom dengan cara yang benar setiap waktu. **Seks anal lebih berisiko** daripada seks vaginal untuk penularan HIV, hal mana cara tersebut dilakukan terutama oleh **pasangan homoseks**.

(2) Penggunaan alat medis :

Berbagai peralatan medis yang dipakai diluar ketentuan seperti :

- Narkoba yang disuntikan,
- Jarum suntik yang dipakai berulang,

mempertahankan **viral load yang tidak terdeteksi**, maka dapat dipastikan orang ini dapat **hidup lama ; layak dinyatakan sehat dan tidak menularkan HIV kepada pasangannya** yang HIV-negatif sekalipun melalui hubungan seks.

Selain itu, ada **metode yang efektif** untuk **mencegah HIV** yaitu dengan menghindari diri dari hubungan seks yang tidak wajar ; penggunaan narkoba, termasuk profilaksis pra pajanan (PrPP), obat yang diminum orang yang berisiko HIV untuk mencegah HIV dari seks atau penggunaan narkoba suntikan, dan profilaksis pasca pajanan (PEP), obat anti-HIV yang diminum dalam waktu 72 jam setelah kemungkinan terpapar untuk mencegah virus bertahan. (Jadi **apakah efektif jika minum obat anti-HIV untuk tujuan melakukan pencegahan HIV sesaat, untuk menghilangkan kemungkinan resiko terpapar ?**) jawabannya adalah : **TIDAK !!!**)

Mencegah tertularnya atau terpapar HIV, adalah dengan mengatur dan mewaspadai pola bergaul, higienitas/sanitasi terutama pada NaKes, Alihkan kegiatan pada Olah raga dan hal2 yang positif.

Apa itu AIDS ?

AIDS **adalah tahap akhir dari infeksi HIV** yang terjadi ketika **sistem kekebalan tubuh rusak parah karena virus**.

Di **A.S.**, kebanyakan orang dengan HIV tidak berkembang menjadi AIDS karena meminimalkan obat anti-HIV sesuai resep, sehingga menghentikan perkembangan penyakit.

Bilamana seseorang dengan HIV dianggap telah menjadi AIDS ketika :

Jumlah sel **CD4** mereka turun di bawah 200 sel per milimeter kubik darah (<200 sel/mm3). (Pada seseorang dengan sistem kekebalan yang sehat, jumlah **CD4** adalah antara **500 dan 1.600 sel/mm3**.)

Digunakan oleh pengidap HIV lalu digunakan kembali oleh yang negatif HIV.

Di klinik klinik yang tidak bertanggung jawab, melakukan tindakan penyuntikan kepada pasiennya menggunakan **jarum suntik bekas (dari pasien satu ke pasien yang lain)**.

Cara penularan yang kurang umum tapi bisa terjadi ketika :

Orang yang HIV-positif menularkan HIV ke bayinya selama kehamilan, kelahiran, atau menyusui.

Namun demikian, di Amerika Serikat penggunaan obat-obatan anti-HIV serta strategi lain telah membantu menurunkan risiko terhadap penularan HIV perinatal/bayi hingga kurang dari 1%.

Terpapar HIV melalui luka tertusuk jarum suntik atau benda tajam lainnya, adalah risiko yang terutama terjadi pada petugas kesehatan, namun risikonya juga sangat rendah, terutama yang taat pada kaidah protokol penggunaan alat alat kesehatan yang benar dan tepat.

Penularan HIV dalam kasus yang sangat jarang terjadi yaitu melalui:

ATAU

Diketahui terjadinya beberapa jenis **infeksi oportunistik** yang berkembang di dalam tubuhnya, terlepas dari jumlah CD4 nya.

Tanpa obat Anti-HIV, penderita AIDS biasanya bertahan hidup **sekitar 3 tahun**. Sekali seseorang mengidap penyakit oportunistik yang berbahaya, harapan hidup tanpa pengobatan turun menjadi sekitar 1 tahun. Obat anti-HIV masih dapat membantu orang pada tahap infeksi HIV ini, dan bahkan dapat menyelamatkan nyawa. Tetapi orang yang memulai pengobatan dengan obat anti-HIV segera setelah mereka didapatkan terpapar HIV, akan mengalami hasil pengobatan yang lebih baik → itulah **mengapa tes HIV menjadi sangat penting**.

Bagaimana untuk mengetahui kalau Terpapar HIV ?

Satu-satunya cara untuk mengetahui dengan pasti apakah anda mengidap HIV adalah dengan **melakukan tes HIV**. Pengujian relatif sederhana. Anda dapat meminta penyedia layanan kesehatan Anda untuk tes HIV. Banyak klinik medis, program penyalahgunaan zat, pusat kesehatan masyarakat, dan rumah sakit dapat melakukannya.

Bagaimana caranya anda terpapar HIV ?

Anda hanya dapat tertular HIV ketika melakukan **kontak langsung** dengan cairan tubuh tertentu dari pengidap HIV yang memiliki **viral load terdeteksi (darah yang ada virus HIV)**. Cairan tersebut adalah:

✓ ASI

(A) Oral seks

Seks oral membawa sedikit atau tidak ada risiko untuk mendapatkan atau menularkan HIV. Secara teoritis, kecuali jika seorang pria HIV-positif berejakulasi di mulut pasangannya selama seks oral.

Faktor-faktor yang dapat meningkatkan risiko penularan HIV melalui oral seks adalah ketika :

- ada atau terjadinya sariawan,
- gusi berdarah,
- luka genital, dan adanya
- penyakit menular seksual (PMS) lainnya, yang mungkin terlihat atau tidak terlihat.

Namun, risikonya masih sangat rendah, dan **jauh lebih rendah** dibandingkan dengan seks anal atau vaginal.

(B) Transfusi darah

Darah, atau transplantasi organ/jaringan yang terkontaminasi HIV.

Akhir-akhir ini risikonya sangat kecil, karena pengujian yang ketat terhadap donor darah dan organ serta jaringan yang akan disumbangkan. (**Kemungkinan kecil tertular HIV dari pendonor darah karena prosedur pengambilan darah sangat teratur dan aman**)

(C) Tergigit oleh penderita dengan HIV

Adanya sejumlah kecil kasus yang terdokumentasi yang melibatkan trauma hebat dengan kerusakan jaringan yang luas dan adanya perdarahan.

Penularan yang jarang terjadi ini dapat terjadi melalui kontak antara kulit yang rusak, luka, atau selaput lendir dan darah atau cairan tubuh dari pengidap HIV.

Tidak ada risiko penularan jika kulit tidak rusak.

Tidak ada kasus HIV yang terdokumentasi yang ditularkan melalui ludah, karena **HIV tidak ditularkan melalui air liur.**

Penularan HIV melalui ciuman mulut, bisa terjadi jika kedua pasangan mengalami luka mulut atau gusi berdarah/sariawan dan darah dari pasangan HIV-positif masuk ke aliran darah pasangan HIV-negatif. **HIV tidak menyebar melalui air liur.**

Makanan makanan yang telah dikunyah sebelumnya oleh penderita HIV. Satu-satunya kasus yang diketahui adalah di antara bayi. Penularan HIV dapat terjadi ketika darah dari mulut pengasuh HIV-positif bercampur dengan makanan saat mengunyah dan bayi memakannya. Namun, anda **tidak bisa tertular HIV dengan mengonsumsi makanan yang ditangani oleh pengidap HIV.**

Apa saja yang tidak dapat menularkan HIV ?

- Udara atau air
- Nyamuk, kutu, atau serangga lainnya
- Air liur, air mata, keringat, tinja, atau urin yang tidak bercampur dengan darah pengidap HIV,
- berjabat tangan, memeluk, berbagi toilet, berbagi piring, peralatan makan, atau gelas minum, atau terlibat dalam ciuman tertutup atau "sosial" dengan pengidap HIV.
- Air minum mancur
- Aktivitas seksual lain yang tidak melibatkan hubungan antar cairan tubuh (*misalnya, penggunaan kondom, pelukan dst.*)
- Donor darah (*jika di bawah pengawasan yang ketat dan terukur*)
- HIV tidak dapat ditularkan melalui kulit yang sehat dan tidak rusak.

Jadi dari kesimpulan penjelasan tersebut di atas, maka tidak perlu khawatir, atau takut atau mengucilkan penderita terpapar HIV di dalam pergaulan.

Bagaimana sampai menderita penyakit AIDS ?

AIDS, merupakan singkatan dari **Acquired ImmunoDeficiency Syndrome.**

AIDS adalah tahap akhir seseorang yang terpapar infeksi HIV. Jika seseorang terpapar HIV dan tidak melakukan pengobatan dengan **obat anti-HIV**, maka virus tersebut akan melemahkan sistem imun/kekebalan tubuh orang tersebut dan selanjutnya akan berkembang menjadi **AIDS.**

Penderita AIDS memiliki **sistem kekebalan** yang sangat buruk, cenderung tidak berfungsi sehingga mereka dapat tertular oleh sejumlah penyakit

infeksi parah (**yang seharusnya tidak diderita**), yang disebut dengan **infeksi oportunistik.**

Namun, berkat pengobatan dengan **obat anti-HIV** yang efektif saat ini, kebanyakan orang terpapar HIV tidak sampai harus menderita penyakit AIDS. Orang yang terpapar HIV dan minum obat anti-HIV sesuai resep serta mampu mempertahankan **viral load** yang tidak terdeteksi, akan dapat tetap hidup sehat dan tidak akan berkembang menjadi AIDS.

Kesimpulan

Penularan virus HIV, terjadi jika :

- ✓ Ada luka terbuka (perluasan yang sekecil apapun/mikro lesi)
- ✓ Ada darah yang positif mengandung virus HIV (Viral load terdeteksi)
- ✓ Terjadi kontak langsung

Peranan makanan Kesehatan Suplemen terhadap masalah penularan HIV – AIDS Bawang Putih atau Garlic

Telah diketahui sejak jaman dahulu, dan pernah diteliti oleh sejumlah ilmuwan dan ternyata ditemukan sebagai herbal anti terhadap kuman, yang kemudian dikenal sebagai Penisilin Rusia.

Garlic kini banyak dipelajari sebagai **anti virus** yang potensial, diantara mahasiswa kedokteran, melalui berbagai tulisan Phito medicin modern.

Berbagai penelitian terhadap garlic dilakukan untuk menganalisa, zat aktif yang terkandung di dalamnya.

Perbincangan yang terus terjadi tentang zat aktif garlic, serta beberapa penelitian khusus yang dilakukan oleh sejumlah ilmuwan dan juga para pakar kesehatan tentang khasiat Garlic atau bawang putih untuk kesehatan, terutama dalam hal anti terhadap kuman dan virus, dan hampir dapat dibuktikan akan kekhasiatannya itu, walaupun masih terus dilakukan penelitian hingga kini.

Selain untuk meningkatkan kekebalan tubuh terhadap infeksi kuman dan virus, garlic juga bermanfaat untuk melancarkan peredaran darah dan menguatkan jantung.

Semua itu adalah karena zat aktif **Allicin**, yang terkandung di dalam garlic.

Kini dapatkan ekstrak Garlic dalam kemasan kapsul dari Diamond Interest.



Grape seed sebagai anti virus

Anggur diyakini memiliki nilai pengobatan dan gizi, selama ribuan tahun. Orang Mesir sudah mengenal anggur



setidaknya sejak 6.000 tahun yang lalu, demikian pula budaya bangsa Eropa yaitu minum anggur di beberapa acara tertentu.

Namun ternyata anggur bukanlah buah yang berdiri sendiri, tetapi juga memiliki Biji. Biji anggur yang dikenal keras, dan tidak dapat dikonsumsi, ternyata memiliki khasiat yang banyak, antara lain berkhasiat sebagai **anti – Virus.**

Banyak penelitian yang dilakukan, sampai sekarang untuk membuktikan khasiat tersebut, namun masih banyak yang harus dilakukan. Yaitu menemukan kandungan aktif yang memiliki khasiat tersebut. Dan ternyata adalah : **RESVERATROL.**

Resveratrol menjadi penting sebagai kandungan aktif dari ekstrak Biji anggur atau Grape seed, karena memiliki kemampuan untuk melemahkan daya serang virus.

Kini sudah bisa anda dapatkan dalam bentuk kemasan tablet Grape seed dari Diamond Interest.

Sea Cucumber sebagai anti-virus yang potensial

Teripang **Sea Cucumber**, adalah hewan yang ditemukan di dasar laut, dan telah digunakan secara tradisional di Cina selama berabad-abad sebagai makanan, tetapi



juga dikenal untuk mengobati berbagai macam penyakit, termasuk jenis kanker tertentu. Sea cucumber juga berkhasiat sebagai **anti-virus**, anti-bakteri karena itu digunakan untuk mengobati berbagai radang gusi dan penyakit gusi.

Sebagaimana telah diketahui bahwa Virus HIV-merupakan virus yang bersifat immunosupresif yaitu membunuh sistem kekebalan tubuh, namun sifat teripang yang sangat menarik adalah membuat sistem kekebalan tubuh anda berjalan dengan kecepatan yang sempurna.

Itu sebabnya di dalam dunia kedokteran timur, sea cucumber menjadi salah satu alasan untuk dijadikan sebagai pengobatan tambahan serta pengobatan tersendiri yang sangat efektif disamping pengobatan anti virus-HIV setelah dokter memutuskan untuk menggunakannya.

Kini Sea cucumber telah dibuat dalam berbagai jenis kemasan, ada yang dalam bentuk bubuk kering atau ekstrak Jeli, yang dikenal dengan nama **JELI GAMAT.**

Dapatkan segera Jeli Gamat dari Diamond Interest.

Sariawan ? Ada Tea Tree Oil Toothpaste !

Oleh : dr. IMELDA MARGARETHA (Konsultan Medis)



Sariawan adalah luka peradangan yang terjadi pada lapisan permukaan (Mucosa) rongga mulut. Sariawan dapat muncul pada beberapa bagian rongga mulut, seperti; bagian dalam bibir dan bagian dalam pipi, lidah, gusi maupun langit-langit rongga mulut. Terdapat beberapa tipe Sariawan berdasarkan ukurannya:

1. Sariawan tipe Minor,
Sariawan tipe Minor paling banyak penderitanya, dengan ciri-ciri luka berukuran kecil, berbentuk oval dengan bagian tepi yang berwarna kemerahan. Umumnya akan sembuh sendiri tanpa meninggalkan bekas luka.
2. Sariawan tipe Mayor,
Sariawan tipe Mayor lebih jarang terjadi, dengan ciri-ciri luka berukuran lebih besar dari Sariawan tipe Minor. berbentuk oval dengan batas yang jelas dan luka yang muncul lebih dalam. Diperlukan waktu lebih lama untuk sembuh dan akan meninggalkan bekas luka setelah sembuh.
3. Sariawan tipe Herpetiform,
Sariawan tipe Herpetiform ciri-cirinya muncul beberapa luka Sariawan berukuran kecil berkelompok, dapat mencapai jumlah 2-3 atau lebih di dalam rongga mulut, sehingga kadang sariawan ini menyatu membentuk satu luka yang cukup besar.

Sariawan yang sering muncul secara berulang disebut juga dengan istilah "Recurrent Aphthous Stomatitis". Penyebab Sariawan berulang belum diketahui secara pasti, tetapi ada beberapa faktor sebagai pemicunya, di antaranya:

1. Faktor keturunan (Genetik).
2. Trauma fisik, seperti tergigit, tergores gigi palsu yang tidak pas posisinya, dll.
3. Perubahan hormonal pada wanita misalnya: saat hamil, saat menstruasi dan menopause.
4. Defisiensi zat gizi, misalnya; kekurangan Vitamin B12, Asam Folat, Vitamin C, mineral Zat Besi, dan serat.
5. Stress dengan pola tidur tidak teratur.
6. Kelainan sistem kekebalan tubuh (baik kekebalan yang menurun atau kekebalan yang berlebihan).
7. Efek samping obat-obatan misalnya: mengkonsumsi obat anti nyeri untuk jangka waktu panjang.
8. Kebiasaan sehari-hari misalnya: merokok berlebihan, jarang menggosok gigi, dll.
9. Gangguan kesehatan yang serius, seperti pada penyakit Crohn dan penyakit Celiac (pada Usus), infeksi HIV, dsb.
10. Infeksi oleh Virus, Bakteri ataupun Jamur.

Di dalam rongga mulut terdapat berbagai mikroorganisme yang hidup sebagai flora normal rongga mulut. Mikroorganisme ini bermanfaat sebagai salah satu faktor yang berperan dalam perkembangan dan pertahanan system kekebalan/ imunitas alami pada manusia. Mikroorganisme yang banyak ditemukan di rongga mulut adalah; Staphylococcus aureus, Streptococcus mutans, dan Streptococcus viridans. Mikroorganisme tersebut dapat berubah sifat menjadi penyebab infeksi (Patogen) jika lingkungan rongga mulut terganggu atau berubah kondisinya, misal; karena terlalu banyak merokok menyebabkan perubahan keasaman (PH) air liur (Saliva) dalam rongga mulut. Maka untuk mencegah Sariawan sebaiknya selalu:

- memelihara daya tahan (imunitas) tubuh,
- olahraga secara teratur,
- menjaga pola makan dengan gizi yang seimbang,
- kelola stres dengan baik,
- pastikan kebersihan gigi dan rongga mulut.

P.T Diamond Interest telah mengembangkan pasta gigi yang mengandung bahan alami untuk membantu meningkatkan kesehatan mulut. Salah satu yang dikembangkan oleh P.T Diamond Interest adalah pasta gigi yang mengandung "Tea Tree Oil", yang memiliki sifat Antibakteri dan Antiseptik. Berdasarkan hasil penelitian untuk

mengetahui pengaruh Antibakteri dan Antiseptik pada pasta gigi yang mengandung "Tea Tree Oil", terhadap pertumbuhan jumlah bakteri Staphylococcus aureus, Streptococcus mutans dan Streptococcus viridans, adalah: pasta gigi yang mengandung "Tea Tree Oil" memiliki efek nyata (significant) sebagai Antiseptik dan Antibakteri terhadap Staphylococcus aureus, Streptococcus mutans dan Streptococcus viridans di dalam rongga mulut.

Mari kita sedikit membahas tentang "Tea Tree Oil", banyak orang selama ini mengira "Tea Tree Oil" berasal dari tanaman teh. Faktanya, "Tea Tree Oil" ini tidak ada hubungannya sama sekali dengan tanaman teh yang daunnya biasa kita seduh untuk membuat minuman teh. "Tea Tree Oil", atau dikenal juga dengan sebutan "Minyak Melaleuca", berasal dari daun Melaleuca alternifolia. Tanaman ini merupakan jenis tanaman semak asli Australia, namun beberapa jenis spesiesnya juga tumbuh di kawasan Indonesia, Malaysia, Papua Nugini, Singapura, Brunei, dan Filipina. Sedangkan tanaman teh yang biasa kita konsumsi, berasal dari tanaman Camellia sinensis. Tanaman ini juga kerap digunakan dalam industri kosmetik, tapi biasanya disebut dengan nama "Tea Seed Oil", "Tea Oil" atau "Green Tea Oil".

Ayo kita lanjutkan pembahasan komponen aktif lain yang terkandung dalam Tea Tree Oil Toothpaste dari P.T Diamond Interest adalah "Dicalcium Phosphate Dihydrat" (DCPD). Dalam dunia kedokteran gigi, "Dicalcium Phosphate Dihydrat" (DCPD) digunakan sebagai formulasi tambahan ke pasta gigi yang berfungsi sebagai perantara remineralisasi gigi, sehingga baik untuk perlindungan gigi terhadap terjadinya lubang gigi (Caries). Sedangkan dalam industri pembuatan pasta gigi "Dicalcium Phosphate Dihydrat" (DCPD) digunakan sebagai pemoles lunak "Soft abrasive agent" yang ditambahkan ke dalam pasta gigi dengan fungsi untuk membantu menghilangkan bakteri, sisa makanan, dan noda pada gigi.

Ada hal lain di dalam komposisi Tea Tree Oil Toothpaste yaitu sudah bebas Fluoride. Di berbagai negara pendapat tentang manfaat penggunaan Fluoride dan kerugian penggunaan Fluoride masih terpecah 2, ada yang setuju dan ada yang tidak setuju. Tercatat Belgia pada Agustus 2002 adalah negara pertama di dunia yang melarang penambahan Fluoride pada produk-produk yang dipasarkan di negaranya, salah satunya produk pasta gigi ber-Fluoride, yang diikuti oleh negara-negara Eropa lainnya. Berjaga-jaga dari pendapat tentang Fluoride yang masih terpecah 2, "Tea Tree Oil Toothpaste" sudah hadir dengan komposisi bebas Fluoride.

Nah, setelah mengenal "Tea Tree Oil Toothpaste" dari P.T Diamond Interest, mari kita mulai kebiasaan baik menyikat gigi dengan "Tea Tree Oil Toothpaste" untuk menjaga kebersihan gigi dan rongga mulut serta mempercepat penyembuhan Sariawan agar rongga mulut kita tetap sehat paripurna.

**Tea Tree Oil
Toothpaste**

**Pasta gigi
dengan Tea
Tree Oil,**

MENCEGAH :
Terjadinya Plak Gigi,
Gigi Berlubang,
Sariawan,
Memusnahkan Kuman &
Bau Mulut.

KANDUNGAN :
Tea Tree Oil,
Dicalcium Fosfat,
Dihidrat, Aroma Alami.

POM CA 320915509772



KEHILANGAN SATU JARI KAKIKU

ERRY SISWADY, USIA 69
BEKASI – HARAPAN INDAH JAWA BARAT



Saya hobby bernyanyi dan bermain piano, ditemani bersama istri kami suka duet untuk berjanji dan kami pun hobby sekali jalan2 dan makan2. Saya tau kalo keluarga saya ada keturunan diabetes cuman saya abaikan karena, menurut saya itu urusan nanti dan ternyata he ternyata

Suatu hari saya bersihkan mobil yang kotor dan kaki saya pas di jari manis ujungnya kena goresan besi, itupun masih saya abaikan pikir saya nanti juga sembuh kok cuman lecet doang sedikit. Sambal saya lanjutkan terus mencuci mobilnya sampai selesai. 2 hari kemudian saya lihat kaki saya jari manis yang terkena luka pinggiran memerah seperti biasa layaknya kena luka saya pakai obat merah. Hari berlalu saya lupa berapa lamanya tak terasa kok tiba2 badan saya menggigil entah kenapa sebabnya, saya kira saya kecapean dan kurang istirahat makanya saya sakit, tanpa diduga kaki saya aneh dan berasa kayak di tarik2 pegel2.

Anak dan istri saya mengajak saya kedokter untuk diperiksa kenapa saya sakit meriang awalnya, dan pergilah kami kedokter di rumah sakit langganan kami yaitu RS. PERTAMINA CEMPAKA, dokter saya menganjurkan saya untuk meriksa lab untuk ambil darah untuk melihat khawtir DBD atau ada penyakit lain selain kolesterol ginjal dan Gula darah.

Naah... Setelah hasil lab keluar dinyatakan gula darah saya 300, dokter sudah memberikan perhatian untuk berhati2. Waktu terus berlalu, dengan kesenangan yang tiada batas kebebasan makan sebebas bebasnya tanpa mpedulikan pantangan, pokoknya semua saya makan.

Saya mengabaikan luka kaki saya, tapi saya lihat kenapa makin hari kaki saya makin bengkak, dan lukanya itu makin terbuka lebar dan bernanah, selama ini hanya saya kasih obat merah dan obat luka lainnya, dan rupanya itu tidak mempan, makin bernanah dan sakit sekali.

Berulang kembali saya periksakan ke Dokter dan ambil chekup darah lagi dan ternyata gula darah saya mencapai 500 lebih dan luka dikaki saya lama kelamaan menjadi hitam dan harus dibersihkan, dan hingga akhirnya saya pun di VONIS untuk di AMPUTASI JARI KAKI karena nantinya akan merambat luka nananhnya sampai ke atas kata dokter.



Dan sebelum terlambat akhirnya saya pun menyetujui keputusan dokter untuk operasi dan dilakukanlah operasi. Tapi sayang begitu habis Operasipun ternyata bekas operasipun tidak cepat kering karena memang gula darah saya selalu tinggi. Istri saya pulang bawa obat Herbal GANODERMA & SPIRULINA saya tanya ini apa? Lalu diterangkanlah ini manfaatnya ini buat membantu perbaikan pankreas agar gula darah bisa stabil dan membantu nutrisi Pangreas biar kerja pankreas tidak berat.

Saya Minum minum GANODERMA sekali minum 2 Kapsul Pagi 2 Kapsul Siang dan 2 Kapsul sore sesudah makan dibarengi dengan Spirulina langsung Minum 3 Tablet Pagi dan 3 Tablet siang hari. Saya rutin minum itu setiap hari dan bener bener luar biasa Luka kaki saya meskipun sudah hilang dia dan cepat mengering. Padahal dokter bilang kalo tidak mongering kemungkinan akan diamputasi ke 2 yang akan di potong sampai mata kaki, waah saya sudah takut.

Tapi Alhamdulillah efek minum GANODERMA & SPIRULINA waktu itu luka saya sudah selesai dan mengering. , Andai waktu itu saat mulai mengalami sakit saya mendengarkan dan jumpa kawannya istri saya, pastinya jari saya tidak hilang.

Tidak apa Pasti Tuhan mempunya cerita yangt erbaik buat saya. Terima kasih buat GANoDERMA & SPIRULINA dari PT DIAMOND INTEREST. Tidak ada kata terlambat untuk sembuh dan sehat

Selamat & SUKSES...!!!

Atas Prestasi JUARA 2022

TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE AGUSTUS 2022

TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE 2022



TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE 2022



TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE 2022



TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE 2022



TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE 2022



18th ANNIVERSARY DIAMOND INTEREST VAGANZA

Periode : Februari - 30 November 2022

Menangkan HADIAH UTAMA

4 Unit SEPEDA MOTOR (Off The Road)

* 2 Unit Sepeda Motor Hadiah untuk Surabaya & Bali dan 2 Unit Sepeda Motor Hadiah untuk Nasional



MAKIN BANYAK BELANJA BANYAK KUPON BANYAK HADIAH



Cara Mendapatkan Kupon Undian

SUPLEMEN & DYNA GROW

1. STOKIS/MOBILE STOKIS Belanja ke PERUSAHAAN : Belanja minimal Rp 5 juta (Suplemen/Dyna Grow/Campuran) dalam 1 cashbill mendapatkan 2 Kupon Gold* + 6 Kupon Silver. *Berlaku Kelipatan*
2. DISTRIBUTOR Belanja PRIBADI ke STOKIS/MOBILE STOKIS :
 - a. Belanja minimal Rp 5 juta (Suplemen/Dyna Grow/Campuran) dalam 1 cashbill mendapatkan 1 kupon Gold + 6 kupon Silver. *Berlaku kelipatan*
 - b. Belanja minimal Rp 1.500.000 (Suplemen/Dyna Grow/Campuran) dalam 1 cashbill mendapatkan 2 kupon Silver. *Berlaku Kelipatan*

* 1 Kupon Gold adalah HAK untuk STOKIS/MOBILE STOKIS dan 1 Kupon Gold berikutnya adalah HAK untuk DISTRIBUTOR

Syarat dan Ketentuan Hadiah :

1. Kupon WAJIB ditulis Nama lengkap(sesuai KTP), No HP Aktif, dan Domisili.
2. Kupon GOLD berkesempatan untuk memenangkan Hadiah Utama (1a dan 1b), ke 2 s/d ke 5.
3. Kupon SILVER berkesempatan untuk memenangkan Hadiah ke 6 s/d ke-18.
4. SYARAT MENDAPATKAN HADIAH :
 - a. Kupon GOLD dan Kupon SILVER (hadiah ke 6 s/d ke 10) WAJIB HADIR di online zoom atau offline (zoombar) ditempat acara. Jika berhalangan dapat diwakilkan kepada keluarga inti (sedarah) dengan bukti menunjukkan KTP/Tanda pengenal pemilik Kupon.
 - b. Hadiah SILVER (ke 11 s/d ke 18) diharapkan hadir secara online/offline, namun tidak wajib.
 - c. Pemenang HADIAH UTAMA (sepeda motor) WAJIB menunjukan KTP atau tanda pengenal lain.
5. Jika TIDAK TERPENUHI syarat poin (4a dan 4c) maka HADIAH DINYATAKAN BATAL.

www.diamondinterest.co.id

DOKUMENTASI KEGITAN BULAN SEPTEMBER 2022



MEDAN



SEMINAR KESEHATAN STUNTING & LOMBA BACA PUISI 15 SEPTEMBER 2022 - HYBRID



BANDUNG



**Ikuti....
Seminar Kesehatan
LIVE ON**



**DOCTOR
LIVE TALKSHOW**

DIABETES MILITUS

Kamis, 17 November 2022
Pukul : 14.00 s/d 17.00 wib

Live On
zoom
facebook

PEMBICARA
dr. Zen Djaja
Konsultasi Medis DR

PEMBICARA
dr. Imelda Margaretha
Konsultasi Medis DR

PRESENTER
Jaffet Haris M.
Senior Support & Training Manager

Bandura :
14.00 - 14.15 wib : Pembukaan
14.15 - 16.30 wib : Seminar
16.30 - 17.00 wib : Q & A
Foto Bersama dan Closing

QR Code
SCAN ME
www.diamondinterest.co.id

Hore...!
Sekarang kita Bebas **JALAN-JALAN**

Pastikan Anda Ikut...

DFG
DIAMOND INTEREST
FUN GATHERING
Jakarta & Bandung

4 Hari
3 Malam
KHUSUS MEDAN

Ayo... DIAMOND INTEREST mengajak ANDA
Jalan-Jalan, Senang-Senang, Makan-Makan

Jakarta ITC Mangga Dua Monas
Bandung
Saung Angklung UJO
Factory Outlet
The Lodge Maribaya
Great Asia Afrika
Hot Spring Ciater
Floating Market
Pusat Oleh-oleh
Alun Alun Bandung
FAVE Hotel Braga

SEMUA BISA BISNIS

Diamond Interest
PELUANG USAHA HASIL CEPAT
BISNIS JELAS HASIL PUAS

Ayo GABUNG jadi Mitra Usaha DIAMOND INTEREST dengan pilihan
PAKET PELATIHAN MITRA USAHA BARU

EASY BUSINESS CLASS

- JOIN PAKET VVIP RP 100.000,-
- FREE IKUT 1 KALI TRAINING ZOOM ONLINE
- MODUL 1 : BUSINESS PLAN & PRODUCT KNOWLEDGE
- MODUL 2 : BASIC DIGITAL MARKETING

PRO BUSINESS CLASS

- JOIN PAKET BASIC RP 620.000,-
- FREE IKUT 3 KALI TRAINING ZOOM ONLINE
- MODUL 1 : BUSINESS PLAN & PRODUCT KNOWLEDGE
- MODUL 2 : HOW TO START & SELLING SKILL
- MODUL 3 : DIGITAL MARKETING + PHOTOGRAPHY & CONTENT
- MODUL 4 : WA BUSINESS

SUPER BUSINESS CLASS

- JOIN PAKET PREMIUM RP 3.120.000,-
- FREE IKUT TRAINING OFFLINE & ZOOM HYBRID 2 HARI 1 MALAM (KANTOR MEDAN)
- MODUL : BUSINESS PLAN & PRODUCT KNOWLEDGE, Q & A DOCTOR TALK + CAKAP DIGITAL + TEKNIK PRESENTASI + LEADERSHIP + TEAM BUILDING + MOTIVATION.

PESEERTA PELATIHAN AKAN DIMASUKAN KEDALAN GROUP WA KHUSUS

PERIODE PENDAFTARAN ANGKATAN I
AGUSTUS - SEPTEMBER 2022 DI STOKIS TERDEKAT
Hubungi Headmaster : Muller Siregar (081264822131) / Henry Bintang S. (081269711001)



**JADWAL KEGIATAN NASIONAL
(SEMESTER II - TAHUN 2022)**

TGL	NAMA KEGIATAN	JUDUL / TEMA	WAKTU	TEMPAT	PIC
OKTOBER 2022					
04	GENERAL MEETING		11.00 – SELESAI	ALL TEAM	
20	Seminar Kesehatan Nasional	HIV / AIDS	14.00 – 16.00 wib	Tj. Sari, Cirebon, Bandung	P' Bintang/Muller/gunawan, Udin, Dadang
21	HYBRID PERTANIAN DYNAGROW	Bawang Merah	19.00 – 21.00 wib	Purba Tua	Jinsono dan P' Hendro Luan
NOVEMBER 2022					
01	GENERAL MEETING		11.00 – SELESAI	ALL TEAM	
17	Seminar Kesehatan Nasional	Si Manis (Diabetes) Mini Talkshow	14.00 – 16.00 wib	Tj. Sari, Cirebon,	P' Bintang/Muller, Udin
25	SEMINAR DYNAGROW NASIONAL	Kentang	19.00 – 21.00 wib	Simalungun Atas	Jinsono +Luan